



PRIMERA EDICIÓN

Inauguración del Máster de tecnología cerámica

🔵 El proyecto cuenta este año con 31 estudiantes inscritos

|| R. D. M.
CASTELLÓN

La vicerrectora de Estudios y Docencia de la Universitat Jaume I, Isabel García Izquierdo, y el vicerrector adjunto, Ximo Beltrán, inauguraron el I Máster de tecnología cerámica de la UJI que, en esta edición, cuenta con 31 alumnos. En el acto participaron los directores del máster, José Luis Amorós y José Gustavo

Mallol, y Joaquín Font de Mora, presidente de la Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (ITC-AICE), de la Asociación Nacional de Fabricantes de Fritas, Esmaltes y Colores Cerámicos (Anffecc) y CEO de la empresa Vidres, quien pronunció la lección inaugural.

DIPLOMAS // Asimismo, hicieron entrega de los diplomas al alumnado del curso de experto en procesado de materiales cerámicos, así como de la beca otorgada este año para cursar el Máster en tecnología cerámica. ≡